



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNephroPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Lisez ce message et toutes les informations utiles sur la COVID \(mises au point, biblio, recommandations, etc...\) sur le site de la SNP](#)

[Lire ce message en ligne \(avec les liens intégrés dans le texte\) sur LinkedIn](#)

Chers tous,

[Dangereux de supposer que le temps familial est superflu.](#)

[Une molécule antivirale prometteuse pour briser les chaînes de transmission du SARS-CoV-2. Nous avons eu le vaccin tout ce temps. L'autre épidémie silencieuse. Une pandémie dans l'autre : la violence entre partenaires intimes. Le système immunitaire des enfants peut échapper à la COVID.](#)

[AstraZeneca, premier vaccin COVID à publier une étude scientifique. Surprises et enseignements tirés des essais de vaccins d'AstraZeneca et de Pfizer. Efficacité du vaccin COVID-19 d'Oxford-AstraZeneca. Document d'information de la FDA sur le vaccin COVID-19 de Pfizer-BioNTech. Essai de phase 1-2 d'un vaccin recombinant à base de nanoparticules de protéine de pointe contre le SARS-CoV-2.](#)

[Relever le défi du COVID long. Les cas de SRAS-Coronavirus-2 chez les travailleurs de la santé peuvent ne pas provenir régulièrement des soins aux patients. Une étude sur les travailleurs de la santé montre que l'immunité contre le COVID-19 dure plusieurs mois, avec une protection contre la réinfection. COVID-19 et diabète sucré.](#)

[Pandémie et démocratie : quelle place pour le peuple? Y aura-t-il une Europe de la santé? Le Sénat éreinte la gestion de la crise \(France\). Taux d'attaque des trois quarts du SARS-CoV-2 en Amazonie brésilienne lors d'une épidémie largement incontrôlée. All of Us : les données initiales de l'enquête COVID-19 communiquées aux chercheurs. Un pas en arrière dans la lutte contre les inégalités mondiales en matière de vaccins.](#)

[Covid 19: le goût et l'odeur. Les morts, grands oubliés de la pandémie. Oui, les masques sont utiles.](#)

[Mise au point : Référentiel de Néphrologie.](#)

N'oubliez pas de visiter les sites de la [SFP](#), de la [SFNDT](#), de [l'ESPN](#), de [l'initiative de l'IPNA](#), et le [site de l'EAP](#) et [les démystifications de l'OMS](#).

Bien amicalement à tous.

Michel



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNephroPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

Dear all,

[The Danger of Assuming That Family Time Is Dispensable.](#)

[A promising antiviral countermeasure to break SARS-CoV-2 community transmission chains. We Had the Vaccine the Whole Time. The other silent pandemic. A Pandemic within a Pandemic — Intimate Partner Violence during Covid-19. How kids' immune systems can evade COVID.](#)

[AstraZeneca, first COVID-vaccine published scientific study. Surprises and lessons learned from the AstraZeneca and Pfizer vaccine trials. Oxford–AstraZeneca COVID-19 vaccine efficacy. FDA Briefing Document Pfizer-BioNTech COVID-19 Vaccine. Phase 1–2 Trial of a SARS-CoV-2 Recombinant Spike Protein Nanoparticle Vaccine.](#)

[Meeting the challenge of long COVID. SARS-Coronavirus-2 cases in healthcare workers may not regularly originate from patient care. Study of Healthcare Workers Shows COVID-19 Immunity Lasts Many Months, with protection against reinfection. COVID-19 and diabetes mellitus.](#)

[Pandemic and democracy: where is the people? Can there be a Europe of health? Senate erodes the management of the health crisis \(France\). Three-quarters attack rate of SARS-CoV-2 in the Brazilian Amazon during a largely unmitigated epidemic. All of Us Releases Initial COVID-19 Survey Data to Researchers. A step backwards in the fight against global vaccine inequities.](#)

[Covid 19: taste and smell. The dead, the great forgotten of Covid-19. Yes, masks are useful.](#)

[Update : Référentiel de Néphrologie.](#)

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource, on IPNA COVID initiative, on SFP, SFNDT, EAP resource page and WHO's mythbusters.](#)

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Labros Stefas, Alexandre Fabre, Eric Thervet, Alexandre Lanzalavi, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

Mis à jour le 11 décembre 2020



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

Pr. Michel TSIMARATOS
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone
Aix-Marseille Université
Référent ORKID Recherche
Institut Santé
European Academy of Pediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics

Paediatric Section of U.E.M.S.
Union Européenne des Médecins Spécialistes